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Движение по первому в России межмуниципальному трамвайному 
маршруту Евгений Куйвашев открыл в августе 2022 года. Перевозят 
пассажиров низкопольные трамваи «Львенок» вместимостью 
до 155 человек. Время в пути в одну сторону составляет 25 минут, что 
в два раза быстрее, чем поездка на автобусе, а интервалы движения в час 
пик – не более восьми минут. Маршрут получил высокую оценку у самих 
свердловчан, однако своего депо в Верхней Пышме не было. Сейчас по 
ветке между Екатеринбургом и городом-спутником курсирует 11 вагонов. 
Депо сможет обслуживать до 25 трамваев.

– Трамвайное депо в Верхней Пышме – первое современное 
депо у нас в регионе. Это дополнительные рабочие места, 
высококвалифицированные сотрудники должны здесь работать. 
Рассчитываю, что мы будем развивать трамвайное движение, в том числе 
и в Екатеринбурге, будем продолжать совершенствовать наш парк, – 
сказал Евгений Куйвашев.

Верхняя Пышма – один из самых красивых и благоустроенных 
городов Свердловской области, про такие говорят, что в них хочется 
жить. Здесь и в самом деле для людей делается многое. Вчера Евгений 
Куйвашев заложил первый камень в основание будущего пятиэтажного 
терапевтического корпуса Верхнепышминской центральной городской 
больницы. На его возведение из бюджета региона в 2023-2026 годах 
направят более 5 миллиардов рублей. Ввод корпуса в эксплуатацию 
намечен на 2026 год. Строительство уникального по своим масштабам 
и оснащению медучреждения соответствует задачам национального 
проекта «Здравоохранение», который реализуется по инициативе 
Президента России Владимира Путина. 

В корпусе площадью более 17 тысяч квадратных метров планируется 
разместить несколько отделений: неврологическое, кардиологическое 
и терапевтическое, отделение анестезиологии и реанимации  
с койками блока интенсивной терапии, а также травмпункт. Больницу 
оснастят современным оборудованием, которое позволит оказывать 
широкий спектр медицинской помощи 267 тысячам уральцев. 
Специалисты смогут принимать пациентов круглосуточно. Важно 
отметить, что теплый переход соединит новое подразделение 
с действующим хирургическим корпусом, и пациенты смогут 
перемещаться из одного отделения в другое по замкнутому внутреннему 
контуру.

Кроме того, в ходе рабочей поездки Евгений Куйвашев оценил 
обновленную среднюю общеобразовательную школу №4 Верхней 
Пышмы. Реконструкция образовательного учреждения проводилась 
в 2022-2023 годах в рамках национального проекта «Образование». 
Строители возвели три корпуса: двухэтажный спортивный, трехэтажную 
начальную школу и четырехэтажную среднюю школу. Всего школа 
включает в себя пять спортзалов, два актовых зала с профессиональным 
звуковым оборудованием, также есть большая столовая из двух 
обеденных залов. Все учебное пространство оборудовано современной 
мебелью и техникой. 

В новые классы дети пошли после новогодних каникул в этом году. 
В настоящее время в две смены обучаются 1 425 человек.

Михаил БАТУРИН

Цели достигнуты,  
задачи определены

Максим НАЧИНОВ

За последние пять лет 
на реализацию национальных 
проектов, инициированных 
Президентом России 
Владимиром ПУТИНЫМ, 
в Свердловской области 
было направлено более 
237 миллиардов рублей. 
Это позволило, в частности,  
построить и отремонтировать 
свыше 700 километров дорог, 
расселить из аварийного 
жилья более 22 тысяч 
человек, благоустроить 
423 общественных территории.  
Об этих и других итогах работы 
правительства региона, а также 
о планах на ближайшую 
перспективу рассказал вчера 
на пресс-конференции первый 
заместитель губернатора 
Алексей ШМЫКОВ. 

Развитие транспортной 
системы

С 2025 года мероприятия на-
ционального проекта «Безопас-
ные и качественные дороги», по-
мимо Екатеринбурга и Нижне-
го Тагила, распространятся на 
Каменск-Уральский и Перво-
уральск. Это позволит отремон-
тировать и построить более 
470 километров дорог.

Продолжится реализация 
проекта «Сухой порт». Он вклю-
чает в себя строительство но-
вого ТЛК (транспортно-логи-
стического центра) «Екатерин-
бург», увеличение мощностей 
ТЛК «Уральский», а также созда-
ние новых транспортных кори-
доров. В приоритете – выход на 
северные порты Ямала и строи-
тельство Среднеуральского ши-
ротного хода – железной дороги, 
которая свяжет Тавду и Тобольск.

Поддержка аграриев

На поддержку свердлов-
ских сельхозпроизводителей 
в 2024 году планируется напра-
вить более 5 миллиардов ру-
блей, в том числе 3,7 миллиар-
да – из  областного бюджета. 
Порядка 2,7 миллиарда рублей 
господдержки получат произ-
водители молока. Остальные 
средства будут направлены на 
субсидии для обновления спец-
техники и оборудования, под-
держку малых форм хозяйство-
вания, а также комплексное 
развитие сельских территорий.

– Президент России Влади-
мир Путин нацеливает на по-
вышение эффективности ин-
струментов государственной 
поддержки агропромышлен-
ного комплекса, в том чис-
ле на поддержку фермерства. 
В  Свердловской области инди-
видуальные предпринимате-
ли, крестьянско-фермерские 
хозяйства и сельхозкоопера-
тивы могут получить финан-
сирование на модернизацию 
производств, участвуя в про-
граммах «Агростартап» и «Се-
мейная ферма», – рассказал 
Алексей Шмыков.

Подготовка кадров

В 2023 году министерством 
образования и молодежной по-
литики региона было заключе-
но 50 соглашений с предприя-
тиями о совместной подготовке 
специалистов. Алексей Шмы-
ков уверен: необходимо с ран-
него возраста начинать проф-
ориентацию школьников и 
поддерживать взаимодействие 
между школами, техникумами, 
вузами и предприятиями:

– Одно из ключевых направ-

лений – это трансформация, 
перезагрузка «Уральской ин-
женерной школы». Мы заклю-
чили соглашение с обществен-
ным объединением «Дело-
вая Россия», подключаем биз-
нес-сообщество. Все прекрас-
но понимают, что подготовку 
специалистов надо начинать 
с самого раннего возраста. Эта 
работа ведется и будет продол-
жена. Например, в прошлом го-
ду было увеличено количество 
медицинских классов. Сейчас 
надо усиливать IT-направление 
и инженерию.

Подготовка 
к пожароопасному сезону

В Свердловской области про-
должается подготовка к пожаро-
опасному сезону. Как отметил 
Алексей Шмыков, в этом году 
на защиту лесов от пожаров на-
правлено около миллиарда ру-
блей. Сумма значительная. 

–  Это связано с тем, что гу-
бернатором Евгением Куйваше-
вым принято решение о допол-
нительном выделении из реги-
онального бюджета 567 милли-
онов рублей Уральской авиаба-
зе на тушение лесных пожаров 
при помощи авиации. Плани-
руется, что в распоряжение лес-
ных пожарных поступят два 
вертолета Ми-8 и  один верто-
лет Ми-26, которые в пожаро-
опасный сезон будут исполь-
зоваться для авиамониторин-
га и переброски специализи-
рованного десанта. Сейчас со-
трудники минприроды регио-
на ведут предварительную ра-
боту для заключения контрак-
тов, – уточнил первый замести-
тель губернатора.
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Первый заместитель губернатора Алексей Шмыков подвел итоги  

реализации нацпроектов в Свердловской области и обозначил планы

Верхняя Пышма 
в движении

РЕГИОН

Алексей Шмыков отметил, что за прошлый год областное министерство образования подписало 50 соглашений 
с предприятиями региона о совместной подготовке кадров

В школе №4 Верхней Пышмы дети рассказали Евгению Куйвашеву, 
как они учатся и каким оборудованием пользуются в обновленных 
кабинетах
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